



8月もオープン中止継続

一方、①「おたがいさま」は可能な範囲で行う
②ラジオ体操は変わらずに行う

地域さえあい in 川島

① 川島町の65歳以上の高齢者ワクチン接種状況は1回終了85%・2回終了65%(7月20日現在)です。また、ワクチン不足のため、一般は7月26日に受月1日時点で82人となっています。

川島町の介護保険改正により、要支援1・2のサービスを市区町村事業に移すことになりました。介護保険の支出が増大しているので、要支援サービスは市区町村に任せることとしたのです。市区町村では生活支援体制整備事業の充実を図ることになりました。

2015年の介護保険改正により、要支援1・2のサービスを市区町村事業に移すことになりました。介護保険の支出が増大しているので、要支援サービスは市区町村に任せることとしたのです。市区町村では生活支援体制整備事業の充実を図ることになりました。

川島町では2017年8月「みんなで支え合うまちづくりと一緒に考える会」が町健康福祉課と町社会福祉協議会共催で開催されました。会の後、「地域の話し合いの場」を作る事が決まりました。11月に第1回「地域の話し合いの場」を作りました。

現在コロナ下で川島町各団体の活動も制約を受けていますが、次回、各団体の紹介をしていきます。

ラジオ体操は行っています

6:30~6:40
(月)(水)(金) : 南公園
(火)(木)(土) : 北公園



今年も綺麗にパインナップフルフラワー(パインコップルリリー・ユーコスミ)が咲いています。
=南公園



7月月例会で決定

付を停止しており、再開は9月上旬へ
中旬の見込みだそうです。

オリンピック開催中ですが、4回目の緊急事態宣言が発せられ、埼玉県では8月2日から8月31日まで適用されます。(東京都・沖縄県はすでに発出されており、22日の期限を同31日まで延長されます。)川島町では近日、新型コロナウイルスの陽性者が急増し、8月1日時点で82人となっています。

これまで通り、「おたがいさま」は三密がないなど可能なものは行い、「包丁研ぎ」(6月実績は9件でした)は勿論行います。また、ラジオ体操も従来通り開催します。

「研ぎ師」大募集

「おたがいさま」へ包丁研ぎへはコロナにもめげず、実施していました。現在、5丁目佐藤さん一人で研いでいます。数をこなせば上手になります。多くの人に喜ばれます。また、パティオのコーヒーは無料です。

連絡は安藤事務局長へ。

文責:後藤(会長)

包丁研ぎの日時

8月10日(火)・24日(火)13:00~15:00
※※パティオの庭で行います※※

「おたがいさま」受付:080-3128-3909(安藤事務局長 月~土 9:00~16:00)